

EDITORIAL

18 años después.....

La Revista Colombiana de Neumología circuló por primera vez hace 18 años, en Noviembre de 1989. Su primer editor fue el Dr Andrés Caballero y como editor asociado el Dr José Bustillo. En ese momento era presidente de la Asociación, entonces llamada Sociedad Colombiana de Neumología, Tisiología y Enfermedades del Tórax, el Dr Fidel Camacho. El comité editorial estaba conformado por promisorias figuras de la Neumología Colombiana, como Cecilia Chaparro, Hugo Caballero, Carlos Awad, Carlos Torres, Rafael Acero, Rodolfo Dennis y Pedro V Reyes, quienes en el primer número incluyeron varios artículos como: Recuento histórico de la Neumología en Colombia, dos revisiones de tema: Radicales libres y pulmón y Tórax inestable, y un artículo original sobre Neumonía Adquirida en Comunidad.

La Revista circuló inicialmente 3 veces al año y desde 1997 pasó a tener un número trimestral. Durante los primeros 10 años tuvo director y editor, en los últimos 8 años ha tenido la figura del editor y editores asociados. Ha estado en las bases de datos, Lilacs, Cibra, Cielo y estuvo en categoría C en Colciencias.

La revista Colombiana de Neumología ha sido el sueño de algunos, el esfuerzo de muchos y el resultado del trabajo intelectual de quienes han seguido cre-

yendo en la importancia de tener un medio propio de difusión científica.

Vale la pena recordar la historia y seguir su recorrido, pues en ella siempre encontramos elementos que nos pueden ayudar a alcanzar la excelencia y la calidad de nuestra revista.

En este editorial como en muchos anteriores quiero nuevamente invitar a todos los miembros de la Asociación, en especial a aquellos que presentaron sus trabajos en el pasado Congreso de Neumología a enviarlos para publicación. Es importante que muchas personas más allá de los propios miembros, conozcan lo que hacemos y puedan compartir con nosotros sus experiencias en la misma área del conocimiento.

Termino este editorial deseando a todos una Feliz Navidad, bienestar y prosperidad en el 2008 y que el Nuevo Año sea excelente para nuestra revista.

Mary Bermúdez Gómez, MD, MSc

Editora

Editores Asociados

Comité de Educación de Asoneumocito

